



Electrólisis de sal Salt Expert eQuilibrium

La perfecta desinfección con
Inteligencia Artificial

4 equipos para todo tipo de piscinas

3 opciones para todos los bolsillos

Posibilidad de pasar del equipo básico al control total del pH
y producción de cloro sin cambiar el aparato

Incremente sus beneficios usando Mineralpools
(nueva sal enriquecida con minerales)



NOVEDAD
2014

Distribuidor autorizado:

Certikin Pool Ibérica SLU

Pintor Velazquez, 10
08213 Polinyà (Barcelona)
Tel. 902 02 03 42
info@certikiniberica.com
www.certikin.com

Certikin

Gama de electrocloradores SALT EXPERT eQuilibrium

Los cloradores **Salt Expert eQuilibrium** proporcionan una completa gama de opciones para minimizar o eliminar los desajustes de pH en el agua. Esto reduce drásticamente las mediciones y correcciones manuales, mantenimiento o realizando las acciones correctivas necesarias para el perfecto estado del agua de tu piscina. El clorador puede incluso probar, supervisar y mantener el nivel de desinfectante correcto y el pH equilibrado para mantener el agua de su piscina en las condiciones más seguras, sanas y de buen aspecto.

Aspectos técnicos

Toda la gama **eQuilibrium** incorporan fuentes de alimentación conmutadas para proporcionar una alta eficiencia al electrodo. Esto ayuda a producir el máximo rendimiento desinfectante.

La vida del electrodo de alta calidad se ve reforzada por la inversión de polaridad inteligente. En vez de revertir automáticamente a intervalos fijos, los equipos **eQuilibrium** establecen los ajustes de salida de desinfectante y reducirá las inversiones de polaridad para extender significativamente la vida del electrodo.

Pantalla LCD

La gran pantalla LCD en el controlador proporciona información útil como el nivel de cloro, el nivel de salida de la célula, punto de ajuste de pH y el equilibrio de agua real. Incluso registra el total de horas de funcionamiento, el nivel de cloro máximo registrado y los niveles de pH bajos / altos registrados.

Sensores pH y cloro

Los sensores de pH y cloro incorporan sus propios amplificadores y están conectados ópticamente, lo que evita cualquier interferencia eléctrica de tormentas u otras fuentes. Esto proporciona la lectura más precisa del pH y del cloro. El equipo añade con precisión y poco a poco los ajustes de pH para lograr el nivel de pH perfecto y detectar por sí solo la cantidad necesaria.

Nueva sal enriquecida con minerales

Mineralpools es una sal enriquecida con minerales que reúne dos beneficios en un mismo producto: además de cuidar el agua de tu piscina, cuida la salud de tu cuerpo y mente.

Descubre una piscina sin olor, ni sabor y olvídate de los ojos irritados.

El sistema de electrólisis salina desinfecta la piscina de forma natural a partir de la sal disuelta en el agua.

Si a ello añadimos los beneficios terapéuticos de MineralPools, disfrutarás de agua más pura y sana.



www.mineralpools.com



Salt Expert eQuilibrium 2

Incluyendo eQuilibrium KIT pH para la detección precisa y el control de los niveles de pH podrá beneficiarse de:

- Sin la dosificación manual de ácido
- El cloro es activo y evita la formación de algas y bacterias para nadar seguro y saludable
- La confianza en la calidad del agua sin pruebas manuales
- La lectura de pH se realiza cada 15 minutos y el regulador de pH necesario se dosifica con precisión por la bomba peristáltica incorporada.



Salt Expert eQuilibrium 3

Incluyendo además el kit "eQuilibrium KIT Sensor Cloro", el equipo controlará automáticamente la producción de cloro en todo momento en función de las necesidades del agua.

- ORP es factor predeterminado a 700
- La pantalla muestra- Cloro OK, Bajo o Alto
- La célula ajustará la dosificación acorde a la lectura del nivel de Cloro
- La pantalla muestra el porcentaje de salida de la célula
- Informa sobre el "set point" de pH establecido y la lectura real del momento